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В наши дни университеты Евразийского экономического союза выпол-
няют важные функции по наращиванию связей в рамках развития межре-
гиональной кооперации. Они служат международными площадками для 
обмена знаниями, опытом и культурными ценностями между обучающи-
мися, преподавательским составом и  научными работниками, которые 
представляют многочисленные субнациональные единицы разных стран. 
Евразийские университеты способствуют реализации общезначимых ис-
следовательских проектов, обмену академическим персоналом, участию 
в межрегиональных и международных образовательных программах. Все 
это влечет углубление взаимопонимания, стимулирует совершенствова-
ние различных форм взаимодействия в  области науки, педагогической 
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и образовательной деятельности. Отдельного внимания заслуживают се-
тевые способы сотрудничества. Они развиваются по нескольким направле-
ниям. Во-первых, это обмен передовыми методиками обучения. Во-
вторых, — международные коллаборации ученых, приводящие к новым 
исследовательским достижениям, двигающим науку и технику. В-третьих, 
речь идет о  совершенствовании знаний, улучшении навыков и  умений 
участников образовательных программ, стажировок, курсов повышения 
квалификации, содержание которых отвечает требованиям времени и за-
просам рынка труда. В-четвертых, очевидна значимость университетов 
в укреплении международного понимания, достигаемого посредством ор-
ганизации и проведения культурных мероприятий.
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Nowadays, the universities of the Eurasian Economic Union perform 
important functions to build ties within the framework of the development 
of interregional cooperation. They act as international platforms for the 
exchange of knowledge, experience, and cultural values among students, 
faculty, and researchers representing various subnational units from 
different countries. Eurasian universities play a significant role in 
implementing important research projects, facilitating the exchange of 
academic staff, and participating in interregional and international 
educational programs. All this leads to a deepening of mutual understanding, 
stimulates the improvement of various forms of interaction in the field of 
science, pedagogical and educational activities. Network ways of cooperation 
deserve special attention. They are developing in several directions. First, it 
is the exchange of advanced teaching methods. Secondly, there are 
international collaborations of scientists, leading to new research 
achievements that move science and technology. Thirdly, we are discussing 
the enhancement of knowledge, the improvement of skills and abilities of 
participants in educational programs, internships, and advanced training 
courses, the content of which aligns with contemporary requirements and 
the demands of the labor market. Fourthly, the importance of universities in 
strengthening international understanding achieved through the 
organization and holding of cultural events is obvious. 
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